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DUPLA BA-VI Para a temporada de 2016, o Bahia não abre mão do retorno de Marcelo
Lomba, enquanto o Vitória vive indefinição sobre o futuro de Gatito Fernández

Camisa 1 empauta
RICARDO PALMEIRA

O
goleiro de 2016 é a
pauta da dupla
Ba-Vi. Enquanto, no
Bahia, Marcelo
Lombadevevoltara

ocupar o posto onde reinou de
maio de 2011 a dezembro de
2014,noVitória,umadívidade
julho de 2014 e, principalmen-
te, umaproposta nãoaceita de
redução salarial são os empe-
cilhosparaa renovaçãodo con-
trato de Gatito Fernández, do-
no da camisa 1 na maioria da
campanha rubro-negra no re-
torno à Série A.
Em contato com o A TARDE,

o agente do paraguaio, Shai
Lerner, comentou: “Fernández
quermuitoficarnoVitória.Ado-
ra a torcida e já está adaptado
ao clube. O empecilho para a
renovação está vindo do Vitó-
ria, que quer reduzir o salário
dele. Não dá para aceitar isso.
Ele precisa ser valorizado, até
por ter sidopeça importantena
volta à Primeira Divisão. O cor-
reto seria até discutir um au-
mento,mas entendemos que a
situação financeira do Vitória
nãoéboaeoquepretendemos
é que pelo menos o salário de
Fernández seja mantido”.
A reportagem apurou que o

salário mensal do paraguaio
gireemR$75mile,naprimeira
oferta, o Vitória propôs redu-
zi-lo em quase 40%. Uma con-
versa entre Shai Lerner e di-
rigentes do Bahia chegou a
ocorrerparaqueoarqueirotro-
casse de lado em 2016.
Em princípio, não avançou.

Gatitoeoempresáriopriorizam
oVitória. JáoBahiasópensaria
em outro goleiro como 'plano
B' caso recebesse uma grande
oferta por Lomba, que se des-
tacou na Série A de 2015 em-
prestado à Ponte Preta, mas
tem contrato como Tricolor até
dezembro de 2017.
NoprogramadoEsquadrão,
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Bahia concorre com clube árabe
para ficar com Kieza, diz empresário
VITOR VILLAR

ParaficarcomKiezanoanoque
vem, o Bahia enfrenta um con-
corrente poderoso. Segundo o
empresário do atacante, Igor
Albuquerque,oatletatambém
tem uma proposta “irrecusá-
vel”deumclubedaArábiaSau-
ditanasmãos,eesperaapenas
a definição do Shanghai Shen-
xin, clube chinês que detém os
seus direitos econômicos até o
final de 2017, para planejar a
sua próxima temporada.
“Só recebemos essas duas

propostas até agora, a do Ba-
hia e essa do futebol da Arábia
Saudita. Já passamos para o
presidente (do Tricolor) Mar-
celo Sant’Ana que a proposta
erarealmenteirrecusável”,dis-
se o agente, que não quis re-
velar o nome do clube.

No entanto, ele salientou
que a proposta do Esquadrão
também agradou, e que o ar-
tilheiroestariapropensoa ficar
emSalvador. “Da parte de Kie-

za, ele já aceitou. Ele quer ficar
no Bahia, por conta da cidade,
da torcida, da identificação”,
garantiu Albuquerque. “Está
nas mãos do clube chinês. É
preciso se acertar com eles”.
SobreoacordoentreTricolor

e Shenxin, o empresário disse
não ter novidades. “Falei com
Marcelo duas vezes hoje (on-
tem) pela tarde. Ele ficou de
procurar o clube chinês para
daradiantamento.Nãoestáao
meu alcance”, disse.
RepresentantedoShenxinno

Brasil, oempresário FlávioPires
disse não haver outra proposta
se não a do Bahia: “A situação
continua amesma.Mandamos
apropostadoBahiaparaChina.
Nocomeçodasemanaquevem
podemos ter novidades”.

COLABOROU TIAGO LEMOS

Vitória envia proposta e espera
pelo ‘sim’ de Escudero ainda hoje
RICARDO PALMEIRA

A boa notícia do dia para o
torcedor rubro-negro pode ser
a renovação do contrato de Es-
cudero. O Vitória vive a expec-
tativa de receber o 'sim' do
meia argentino à proposta en-
viada ontem para selar o tão
aguardado acordo após algu-
mas divergências financeiras.
Em situação semelhante à

de Gatito Fernandez, o Leão
reconhece uma dívida de
R$ 500 mil da época da con-
tratação de Escudero, em ja-
neiro de 2013. Além de não
abrir mão de receber imedia-
tamente o que lhe era devido,
o atleta vinha negociando um
aumento salarial nas últimas
semanas.
Na sexta-feira passada, o vi-

ce-presidente do Vitória, Ma-

Joá Souza/ Ag. A TARDE / 8.6.2015

o vice-presidente do clube, Pe-
droHenriques,afirmou:“Lom-
ba é atleta do Bahia. Eu eMar-
celo (Sant'Ana, presidente) já
conversamos com ele sobre is-
so. O que o torcedor precisa
saber é que o mercado do fu-
tebol quer fazer movimenta-
ção. O empresário ganha
quando faz transferência”.
As declarações foram uma

resposta ao discurso de Eduar-
do Uram, empresário de go-
leiro, que dizia estar negocian-
do a aquisição de Marcelo
Lomba emdefinitivo pela Pon-
te Preta, pois tratava-se do de-
sejo do jogador. Entrevistado
por A TARDE, o gerente de fu-
teboldoBahia, Éder Ferrari, foi
enfático: “Lomba será nosso
goleiro em 2016. Se algum ti-
me quiser contratá-lo, que pa-
gueamultarescisória”.Ovalor
é de R$ 30 milhões.

Vitória indefinido
Já no Leão, a dúvida sobre o
futuro camisa 1 persiste. Ler-
ner não informa valores, mas
comenta a dívida que o clube
possui com Gatito Fernández
referente às luvas acordadas
da época de sua contratação.
“Espalharam um boato de

que o contrato de Fernández
era em dólar, mas é mentira.
Tudo foi assinado em real. In-
clusive, a dívida das luvas. Sig-
nifica que ele perdeu aproxi-
madamente metade do valor
seas luvas tivessemsidopagas
na época (julho de 2014). Bas-
ta olhar a cotação do real”.
Manoel Matos, vice-presi-

dente do Vitória, afirma: “Re-
conhecemos a dívida e nosso
intuito é quitá-la. Recebemos
porescritoapropostadeGatito
Fernández hoje (ontem), com
sua intençãosalarialeumafor-
maderesolveredívida.Vamos
avaliá-la e logo daremos a res-
posta. O que posso dizer é que
desejamosmuito ter Gatito co-
nosco em 2016”.

NO BASQUETE, LEÃO
VENCE FORA DE CASA

O Vitória conquistou ontem,
diante do Franca (SP), seu
primeiro triunfo fora de casa
no NBB, o campeonato
brasileiro de basquete. A
equipe baiana iniciou o
último quarto da partida
perdendo por 64 a 54, mas,
nos últimos segundos,
obteve a virada por 78 a 76.
Em 11 partidas, o Leão tem
4 vitórias e 7 derrotas

noel Matos, declarou que “era
prioridade do clube a renova-
çãodeEscuderoequeoVitória
faria um esforço enorme para
isso. Assim como Escudero es-

tavacientedequeteriadeabrir
mão de algo”.
Ontem, Matos informou:

“Avançamos na negociação e
acabamos de enviar uma pro-
posta oficial por escrito a ele.
É maior do que a anterior e
apresenta uma solução para a
quitação da dívida. Aguarda-
mos a resposta amanhã (hoje)
e confio que finalmente che-
garemos ao acordo”.
Além de Escudero e Gatito

Fernández, o Leão negocia a
renovaçãodo lateral DiegoRe-
nan, do volante Amaral e do
meia Pedro Ken, titulares na
campanha do acesso. Rhayner
também interessava, mas
acertou com a Ponte Preta e
deixouoclube.Seuparceirode
ataque, Élton, tem propostas
do exterior e deve seguir o
mesmo caminho.

WILSON PITTONI ACERTA
COM O OLIMPIA

O volante paraguaio, cujo
contrato com o Bahia
termina no final desse ano,
já tem um novo clube. Ele
acertou por dois anos com
o Olimpia, da sua terra
natal, onde jogou antes
do Tricolor e ficou
emprestado por seis meses
no ano passado. Lá, ele
vai disputar a Copa
Libertadores 2016

Marcelo Lomba
reinou no gol
do Bahia entre
maio de 2011 e
dezembro de 2014

Gatito foi o goleiro
titular no final da
campanha de
retorno do Vitória
à Série A
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Ata de Reunião do Conselho de Administração
Dia, hora e local: Em 30 de setembro de 2015, às 10:00 horas, em sua sede social localizada
na Av. Luis Viana, nº 2841, Paralela, Ed. Odebrecht, Salvador, BA, CEP 41730-900. Convocação:
Feita na forma do Estatuto Social da Companhia. Presenças: Amaioria dos membros do Conselho
de Administração. Mesa: Emílio Alves Odebrecht – Presidente; Leonardo Dias Telles - Secretário.
Deliberações: Os Conselheiros presentes, por unanimidade, deliberaram: (1) autorizar a lavratura
da presente ata na forma sumária, conforme faculta o artigo 130, §1°, da Lei n.º 6.404/76; (2) retificar
o item (2) e (3) das Deliberações da Ata da Reunião do Conselho de Administração da Companhia
realizada em 23 de setembro de 2015 (“RCAde 23 de setembro de 2015”), de modo que (a) onde se
lê “Oitavo Aditamento ao Contrato de Financiamento Mediante Abertura de Crédito nº 11.2.0906.1”,
passe a se considerar “Nono Aditamento ao Contrato de Financiamento Mediante Abertura de
Crédito nº 11.2.0906.1”; (b) onde se lê “8º Aditamento”, passe a se considerar “9º Aditamento”; (c) no
item (2), sub-item (i), passe a vigorar a seguinte redação: “(i) a prorrogação por um ano dos prazos
de carência e utilização e a prorrogação da data de vencimento da parcela única de amortização
de 07 de outubro de 2015 para 15 de agosto de 2016;”; (3) ratificar todas as demais disposições
da RCA de 23 de setembro de 2015; e (4) autorizar os Diretores da Companhia, ou quaisquer
pessoas com poderes para representá-los, a assinar e rubricar, em nome da Companhia, todos
os documentos decorrentes da operação aprovada nos itens (2) e (3) acima, nomear procuradores
para firmar os instrumentos pertinentes (inclusive o 9º Aditamento), incluindo quaisquer anexos,
instruções, comunicações, notificações ou procurações; bem como praticar quaisquer atos que
sejam necessários ao cumprimento do disposto nesta ata. Quórum das deliberações: Todas as
deliberações foram aprovadas, por unanimidade, sem reservas ou restrições. Encerramento: Nada
mais havendo a tratar, foi oferecida a palavra para quem dela quisesse fazer uso, como ninguém o
fez, foi encerrada a reunião, lavrando-se a presente ata que, após lida, achada conforme e aprovada,
foi assinada pelos membros da Mesa e por todos os membros do Conselho de Administração da
Companhia presentes. Salvador, 30 de setembro de 2015. Mesa: Emílio Alves Odebrecht –
Presidente da Mesa e do Conselho de Administração; Leonardo Dias Telles – Secretário. Conselho
de Administração: Gilberto Pedreira de Freitas Sá, Luiz Antonio Schneider Alves de Almeida, Luiz
Fernando Souza Villar, Newton Sergio de Souza, Pedro Augusto Ribeiro Novis, Pedro Henrique
Mariani Bittencourt, Renato José Baiardi, Rubens Ricupero e Sergio Foguel. Certifico e dou fé
que essa ata é cópia fiel da ata lavrada no livro próprio. Leonardo Dias Telles, Secretário. Junta
Comercial do Estado da Bahia. Certifico o registro em: 15/10/2015 sob nº 97507808. Hélio Portela
Ramos, Secretário-geral.
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